



## Bladex hace significativo acuerdo financiero de US\$1.000 millones de dólares con Ecopetrol

Publicado - Sep 28, 2023

Comparte este artículo



En un hito relevante para el ámbito financiero de América Latina, Bladex, el Banco Latinoamericano de Comercio Exterior, se complace en anunciar el exitoso cierre de una línea de crédito a largo plazo por un total de US\$1.000 millones, destinada a Ecopetrol S.A



María López

Escucha este artículo



En un hito relevante para el ámbito financiero de América Latina, Bladex, el Banco Latinoamericano de Comercio Exterior, se complace en anunciar el exitoso cierre de una línea de crédito a largo plazo por un total de US\$1.000 millones, destinada a Ecopetrol S.A., la empresa insignia de Colombia y uno de los principales referentes en el sector energético del continente americano.

Ecopetrol S.A., la empresa líder en Colombia con una fuerza laboral de más de 18,000 empleados, desempeña un papel vital en el sector de hidrocarburos, siendo responsable de más del 60% de la producción en el país, así como de la infraestructura de transporte, logística y refinación de hidrocarburos.

Esta transacción, en la que Bladex desempeñó un papel de liderazgo como Colíder de Estructuración ("Joint Lead Arranger"), contó con la participación de tres destacadas instituciones financieras, incluido Deutsche Bank AG, que fungió como Coordinador Global y Colíder de Estructuración ("Global Coordinator y Joint Lead Arranger"). Los fondos provenientes de esta línea de crédito respaldarán el ambicioso plan de inversiones orgánicas de Ecopetrol para el año 2023.

Jorge Pareja, Gerente de Bladex en Colombia, expresó su entusiasmo por el éxito de esta operación, destacando la importancia de fortalecer la relación con la principal empresa colombiana y calificándola como un hito histórico para

Comparte tus experiencias y dale valor a tus historias

Conectémonos

LATAM RADIO

GLOBSAds

¡Pauta tu marca con nosotros!

y haz crecer tu negocio

el sector público. Además, resaltó que esta operación demuestra el firme compromiso de Bladex con el mercado colombiano, sumándose a su impresionante historial que incluye más de 70 operaciones sindicadas en toda la región latinoamericana.

El cierre exitoso de esta línea de crédito subraya el compromiso continuo de Bladex con el mercado latinoamericano y su apoyo a empresas líderes como **Ecopetrol** S.A., contribuyendo al crecimiento económico y al desarrollo regional en la región. Esta colaboración refuerza la posición de Bladex como un actor clave en el panorama financiero de América Latina y el Caribe, mientras que **Ecopetrol** continúa su trayectoria en el sector energético a nivel global.

Bladex desempeña un rol esencial en el apoyo a la inversión en la región de América Latina y el Caribe

Bladex, una institución financiera multinacional con sede en Panamá, fue originalmente establecida en 1979 por los bancos centrales de América Latina y el Caribe con el propósito de impulsar el financiamiento del comercio exterior y fomentar la integración económica regional. Con oficinas en Argentina, Brasil, Colombia, México y Estados Unidos, así como una licencia de representación en Perú, Bladex ha expandido su alcance de manera significativa. Cotizando en la Bolsa de Valores de Nueva York bajo el símbolo BLX desde 1992, Bladex cuenta con una base diversificada de accionistas que incluye bancos centrales, entidades estatales, bancos comerciales, instituciones financieras y una amplia gama de **inversores institucionales y particulares**.

Asimismo, en Bladex se comprometen a ofrecer una amplia gama de productos a medida que potencian las oportunidades financieras de sus clientes. La institución se especializa en atender las necesidades de financiamiento a mediano y largo plazo, brindando soluciones diseñadas para satisfacer los objetivos de los clientes. Su oferta incluye préstamos sindicados y transacciones con formato "club", liderados por Bladex, que otorgan a los clientes acceso a nuevas relaciones bancarias y fondeo a largo plazo.

Además, la institución es consciente de la creciente necesidad de inversión en infraestructura en la región y, por lo tanto, ofrece financiamiento estructurado y de proyectos. Con más de una década de experiencia en diversos sectores, su equipo experimentado se dedica al financiamiento de infraestructura en múltiples áreas. Por ello, Bladex ofrece soluciones personalizadas, incluyendo préstamos a largo plazo, préstamos en diferentes monedas y cartas de crédito standby relacionadas con proyectos.

De esta manera, Bladex es reconocido por su conocimiento técnico y experiencia regional, lo que lo convierte en el proveedor de soluciones financieras de confianza. Así, la institución se compromete a impulsar el éxito financiero de sus clientes mediante soluciones adaptadas a sus necesidades a mediano y largo plazo.

[Anterior](#)

[Siguiente](#)

#### NUESTROS MEDIOS

- The Colombian Post
- Latam Art
- The Woman Post
- Latam TV

#### E-LEARNING

- elPost Education

#### OTROS SERVICIOS

- Anunciar
- Escribe para nosotros
- Términos y condiciones

#### SÍGUENOS EN

